

Peña Nieto define perfil de candidato del PRI a 2018

- “Debe tener visión clara del país y una trayectoria limpia”
- “Las reformas cambiarán pronto el rostro de México”
- “Corrupción debe ser desterrada por sociedad y gobierno”
- “Al terminar el mandato concluiré mi vida política”

DAVID APONTE

—david.aponte@eluniversal.com.mx

El presidente Enrique Peña Nieto define el perfil del candidato del PRI a la Presidencia de la República.

Dos son los atributos más importantes de la persona que buscará que su partido retenga la titularidad del Poder Ejecutivo: tener una visión clara de México y trayectoria limpia.

“Por lo menos dos atributos importantes de quien resulte abanderado del partido: uno, que sea alguien que tenga una visión clara del México que quiere construir, y dos, un perfil evidentemente de una conducta y una trayectoria honesta, limpia, de reconocimiento y de prestigio, eso hará que el PRI tenga un candidato altamente competitivo”, dice.

Durante una entrevista con EL UNIVERSAL en vísperas de su Sto Informe de Gobierno, el Presidente no rehúye a ningún tema. Habla de la sucesión presidencial y hace diagnóstico crítico de su partido.

“El PRI ha sido un partido que ha aportado mucho al desarrollo de nuestro país y de nuestra sociedad; lamentablemente ha habido yerros, ha habido fallas y ha habido actores que con su conducta han manchado la imagen y prestigio del partido”.

Sobre la corrupción afirma: “No se anida en un solo partido político, no se anida sólo en las instituciones públicas, también está anidada en el ámbito privado”, por lo que desterrar este flagelo demanda que todos nos involucremos en esta tarea.

Asegura que las reformas estructurales aprobadas durante su mandato han dado al país una mejor condición para acelerar su ritmo de desarrollo “y que en muy pocos años cambiarán el rostro del país”.

Entre los retos que enfrenta México, identifica la necesidad de cerrar la brecha de la desigualdad y la seguri-



El Presidente asegura que no está inmerso “en ninguna guerra con ningún partido; soy de los que creen en el diálogo y en el acuerdo para el bien de México”.

dad, que considera es “un desafío importante para el Estado”.

Al hablar del Tratado de Libre Comercio de América del Norte sostiene que México sólo aceptará un acuerdo que sea favorable para las tres partes involucradas, puesto que “no se trata de que sólo una de ellas gane”.

Del muro y las recientes declaracio-

nes de Donald Trump de que será construido y que México pagará por él de alguna manera, reitera: “No es un tema a negociar, es inaceptable”.

A poco más de 15 meses de que termine su gestión, dice que al entregar la Presidencia “concluirá su vida política en México”.

NACIÓN A8 y A9

SEPULTA TRIBUNAL ELECTORAL “PISO PAREJO” DEL INE

● Magistrados revocaron los lineamientos, al argumentar que exceden atribuciones del INE e invaden las facultades del Congreso. A4

● Monreal choca con Morena; Sheinbaum: hay que saber perder. C1



CHIVAS SE ALEJA DE LA LIGUILLA

Con 30 puntos en juego, el actual campeón necesita 22 unidades para poder clasificar. D4



LA BODA DEL VERANO

Amor y glamour se dieron cita en el enlace de Chantal Torres y Mike Torruco. SÓLO SUSCRIPTORES



CIENT AÑOS DE PERIODISMO

Presentan en la Feria Universitaria del Libro ediciones conmemorativas de EL UNIVERSAL. E4



QUÉ HACER

INICIA EL MES PATRIO APOSTANDO POR LA DIVERSION CON LAS OPCIONES QUE OFRECE LA CAPITAL. E1



“MÉXICO PODRÍA DEJAR TLCAN”

El canciller Luis Videgaray advierte que si no es favorable la negociación el país no continuará. B1

Harvey pega a energía en México

El paso de Harvey por Texas amenaza también al sector energético en México, con la reducción de los volúmenes de gasolinas que el país compra en las refinerías estadounidenses ubicadas en la zona afectada y la suspensión temporal de las exportaciones de crudo a esos mismos complejos. En tanto, Texas aceptó ayer la oferta de ayuda mexicana.

MUNDO F1

LLUVIAS PARALIZAN EL AEROPUERTO



La tromba que azotó ayer colapsó vialidades, suspendió el servicio en cinco estaciones del Metro e inundó las pistas de aterrizaje del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, que canceló 18 vuelos y desvió otros 150. METRÓPOLI C3

Hay 53 millones de pobres, 2 millones menos que en 2014

ASTRID RIVERA Y PEDRO VILLA Y CAÑA

—justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

En México hay 53 millones 418 mil personas en condiciones de pobreza, mientras que en 2014 había 55 millones 341 mil 600, una disminución de 1.9 millones, informó el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval).

Del total, en 2014 había 11 millones 442 mil mexicanos en pobreza extrema y se redujo a 9 millones 375 mil en 2016.

En ese periodo, las entidades que

incrementaron el número de pobres fueron Veracruz, Oaxaca, Tabasco, Chiapas, Campeche y Colima.

El Coneval considera a una persona en situación de pobreza cuando tiene al menos una carencia social, esto es: rezago educativo, acceso a salud, seguridad social, vivienda y su ingreso no alcanza para adquirir una canasta básica de alimentos.

Gonzalo Hernández, titular de Coneval, advirtió que la inflación representa un “foco amarillo que podría comerse el avance en la reducción de la pobreza”.

NACIÓN A14

